

Wir Steirer

KONKRET · KRITISCH · FREIHEITLICH

ST. MARGARETHEN
AN DER RAAB

Impressum: F.d.Lv.: FPÖ Landesgruppe Steiermark, Conrad-von-Hötzendorf-Straße 58, 8010 Graz
E-Mail: weitz@fpoe-stmk.at, Tel: +43 (0)316 / 70 72 - 95
Bezirksparteiobmann Patrick Derler, Politische Information

AUSGABE DEZEMBER 2024



WIR WÜNSCHEN FROHE WEIHNACHTEN!

Weihnachten ist die Zeit, in der Sorgen ruhen, Wünsche wahr werden und Visionen wachsen.

Es ist die Zeit der Schneekristalle, leuchtende Kerzendochten und hellen Kinderaugen.

Doch es ist auch die Zeit zurückzublicken auf ein Jahr voller Erfolge, Misserfolge, wertvollen Begegnungen neuer Ideen, und danke zu sagen für euer Vertrauen.

In diesem Sinne wünschen wir, die Ortsgruppe St. Margarethen an der Raab, Euch ein frohes Weihnachtsfest und ein gesegnetes neues Jahr.



 **HARALD KIENREICH**

Mein Name ist Harald Kienreich, ich bin 48 Jahre alt und habe meine Kindheit in Entschendorf verbracht, wo meine Eltern eine kleine Landwirtschaft führten. Ich bin verheiratet und Vater sowie Stiefvater von vier Söhnen. Meine schulische Ausbildung absolvierte ich in St. Margarethen und meine Lehre absolvierte ich als Tischler in einem örtlichen Betrieb. Vor 21 Jahren, wechselte ich in die Versicherungsbranche, in der ich bis heute tätig bin. Seit meiner Jugend begeistert mich der Eisstocksport. Seit 11 Jahren habe ich die Ehre, als Obmann beim ESV Entschendorf zu fungieren. Um einen Ausgleich zu meiner Arbeit zu



schaffen, widme ich mich mit großer Freude meiner kleinen Landwirtschaft. Die Interaktion mit Menschen bereitet mir viel Freude, und ich führe gerne Gespräche. Daher ist es mir eine Ehre, im März 2025 für die Gemeinderatswahl zur Verfügung zu stehen. In der heutigen, oft lauten Zeit liegt mir viel daran, die Menschen wieder miteinander zu verbinden und ein starkes Gemeinschaftsgefühl zu fördern. Nur gemeinsam können wir Fortschritte erzielen.

Es geht nur miteinander.

Harald Kienreich



 **MICHAEL WILFLING**

Mein Name ist Michael Wilfling und bin 33 Jahre alt. Ich bin zweifacher Familienvater und lebe gemeinsam mit meiner Familie nun auch bereits über 8 Jahre in St. Margarethen. Meine Pflichtschuljahre habe ich in der Volksschule und Hauptschule in St. Stefan im Rosental verbringen dürfen. Darauf folgend habe ich mich der 5-jährigen Tourismusschule in Bad Gleichenberg gewidmet und dort die Matura abgeschlossen. In den weiteren Jahren war ich in diversen Gastronomiebetrieben, wie auch in Eventcatering und Organisation tätig. Ebenso durfte ich mein Wissen bei der Firma Reicher Spargel erweitern, wo



ich die Lebensmittelproduktion erkunden durfte. Zeitgleich, da dies ein sehr saisonaler Betrieb ist, habe ich zudem in einer Firma für Recycling von Baustoffen gearbeitet.

In den letzten zwei Jahren bin ich allerdings im Kundensupport angefangen, wo ich mich sehr wohl fühle, da mir die kundenorientierte Arbeit immer schon gelegen hat. Meine Beweggründe, weshalb ich mich der Ortsgruppe angeschlossen habe, sind ganz bestimmt auch meine Kinder. In den letzten Jahren konnte ich mich viel mit Politik auseinandersetzen.



 **ALOIS GÜTL**

Mein Name ist Alois Gütl, ich bin gelernter Tischler und dreifacher Familienvater. Ich wurde am 15. April 1974 in Kirchberg/Raab geboren. Meine Pflichtschuljahre habe ich in Margarethen absolviert, bevor ich die Polytechnische Schule in Gleisdorf besuchte. Den Wehrdienst leistete ich in Graz. Seit insgesamt 23 Jahren arbeite ich als LKW-Fahrer. Zudem bin ich stolzer Obmann des Fischvereins Kroisbach und Mitglied des ESV Sommerberg.





THOMAS WAGNER

Mein Name ist Thomas Wagner und bin Obmann der Freiheitlichen Partei in St. Margarethen an der Raab. Ich bin 43 Jahre alt und Geschäftsführer der Firma Air Broker&Trading GmbH, die ich 2009 gegründet habe. In meiner beruflichen Tätigkeit lege ich großen Wert auf Offenheit, Spontanität, Vertrauen, Perfektion, Professionalität.

Diese Prinzipien sind für mich entscheidend, um langfristige und vertrauensvolle Beziehungen zu meinen Kunden aufzubauen. Diese Werte möchte ich auch in die Arbeiten als Gemeinderat für die Bevölkerung von St. Margarethen an der Raab einbringen in erster Linie sollte immer der Mensch im Mittelpunkt stehen. Ich bin seit 2015 politisch im Gemeinderat von St. Margarethen an der Raab für die Freiheitliche Partei aktiv. In dieser Zeit durfte ich auch als Obmann von Prüfungsausschuss für die Gemeinde meine Erfahrungen einbringen. Die



letzten Wahlen (Nationalrats- und Landtagswahlen) brachten der FPÖ noch nie dagewesen historische Wahlergebnisse. Nun ist es auch für unsere Gemeinde wichtig mit jeder uns anvertrauten Stimme verantwortungsvoll und im Sinne unserer programmatischen Eckpfeiler umzugehen. Mir ist es wichtig, die klare Haltung der Freiheitlichen, angesichts dieser Wahlen in den nächsten 5 Jahren in die Arbeit als Gemeinderat einzubringen. Unabhängig vom Verhalten der anderen Parteien sollten wir in bodenständiger Art und Weise weiter für die Inhalte der Freiheitlichen Partei eintreten. Für mich gilt es nun, die Gemeinderatswahlen im März in den Fokus zu nehmen und unseren Spitzenkandiden Harald Kienreich bestmöglich zu unterstützen.

GR Thomas Wagner
Ortsparteiobmann




MAX BRUNOLD

Mein Name ist Max Brunold, ich bin 56 Jahre alt und lebe seit dem Jahr 2010 in Zöbing. Ich bin verheiratet und habe eine Tochter, sowie eine Stieftochter, die beide bereits erwachsen sind.

Als selbständiger Unternehmer habe ich meinen beruflichen Schwerpunkt in der IT, im Projektmanagement und im Speziellen Projektentwicklungen im Bereich erneuerbare Energien, in Kombination mit Pumpspeichern. Seit Jänner 2022 habe ich die Ehre im Gemeinderat St. Margarethen an der Raab vertreten zu sein und mich aktiv einzubringen. Die Unzufriedenheit der Menschen mit den Entwicklungen der vergangenen Jahre ist deutlich spürbar und das in vielen Bereichen des Lebens, gepaart mit einer Unsicherheit ob der künftigen wirtschaftlichen Lage unseres Landes, die



den Menschen Sorgenfalten bereitet. Der Wunsch nach Veränderungen, die zu Verbesserungen führen, ist getragen vom Bestreben dafür auch etwas tun zu wollen, und sei es durch den Ausdruck des Wählerwillens, wie wir ihn bei den heurigen Nationalratswahlen und auch bei den Landtagswahlen gesehen haben.

In diesem Sinne sind wir hoch motiviert unsere Ärmel aufzukrempeln und auch auf Gemeindeebene die Dinge zum Bessern zu führen, so wie wir uns das alle wünschen.

„Auf Veränderung zu hoffen, ohne selbst etwas dafür zu tun, ist wie am Bahnhof zu stehen und auf ein Schiff zu warten.“ (Albert Einstein).

GR Dipl. Ing. Max Brunold

Einladung zum
GLÜHWEINSTAND
DER FPÖ ST. MARGERETHEN A.D. RAAB

SO, 29. DEZEMBER
VOR DER HÜGELLANDHALLE
BEGINN: 14.00 - 18.00 UHR

*Wir freuen uns auf einen
gemütlichen Nachmittag mit Euch!*

F.d.l.v.: FPÖ Bezirkspartei Weiz, 8160 Weiz
Es wird darauf hingewiesen, dass am Veranstaltungsort Fotos und/oder Videos angefertigt werden und zu Zwecken der Dokumentation der
Veranstaltung veröffentlicht werden können.



Ein frohes **Weihnachtsfest**
sowie einen erfolgreichen
Start in das Jahr 2025

wünscht
Mario Kunasek 



 mkunasek
@MarioKunasek
@mario.kunasek